



PROFESOR ANDRES BENAVENTE: 83-3

# "Silencio del FMR Es Una Maniobra Táctica"

000163044

● Académico se refirió al tema en la ceremonia de lanzamiento de su libro "El Triángulo del Terror" editado por la Procuraduría General de Gobierno.

"El silencio que ha mantenido el Frente Manuel Rodríguez (FMR) en los últimos meses, sólo es un silencio táctico que se inserta en un clima electoral".

Así lo sostuvo ayer a "El Mercurio" el profesor e investigador de la Universidad de Chile, Andrés Benavente Urbina, luego de participar en la ceremonia de lanzamiento de su libro, "El Triángulo del Terror".

El académico, en un análisis de la inactividad del FMR en el último tiempo, aseveró asimismo que tiene antecedentes serios de que la divergencia existente al interior del grupo terrorista está disminuyendo.

Al acto del lanzamiento del libro efectuado en el Hotel Carrera, asistieron el Subsecretario del Interior, Alberto Cardemil; el Abogado Procurador General, Ambrosio Rodríguez; el director de Gendarmería, Hernán Novoa; el fiscal militar ad hoc, Fernando Torres Silva, y otras destacadas personalidades del quehacer nacional.

El libro de Benavente Urbina fue presentado por Ambrosio Rodríguez, quien lo calificó como un esbozo fundamental para los líderes de opinión sobre el alcance y significado del problema del terrorismo en Chile.

Asimismo, destacó la importancia que le cabe al Frente Manuel Rodríguez en las acciones terroristas perpetradas en nuestro país, y su dirección a cargo del parte del Partido Comunista.

Posteriormente, Andrés Benavente en su intervención hizo notar la responsabilidad que le cabe a las naciones en su proceso democrático para enfrentar "una de las amenazas más garvias que se cierne sobre la estabilidad política de los Estados que es el comportamiento insurreccional de algunos actores políticos".

Expresó que las democracias tienen el desafío ineludible de superar el

terrorismo. "Va en ello su propia supervivencia", afirmó.

"No se puede sostener —planteó el académico— la ilusión de que en Chile el sólo advenimiento de la democracia plena serviría para que este mal que es el terrorismo fuese derrotado".

## "SILENCIO DEL FMR"

En conversación con "El Mercurio" en relación al comportamiento observado por el FMR en los últimos meses, el profesor Andrés Benavente indicó que la inactividad del FMR en el último tiempo se inserta en el clima electoral que se está viviendo en Chile. "Es sólo un silencio táctico", afirmó.

No obstante, indicó que la lucha la efectúan por diferentes medios. "Actualmente atacan de dos formas: 1.— La radicalización del lenguaje, en que señalan que cualquiera sea el resultado no va a ser reconocido; y 2.— El aprovechamiento de las movilizaciones sociales para provocar hechos que son funcionales a la violencia".

Aseveró que tales comportamientos están dirigidos por el Partido Comunista.

Al consultársele como se explicaba la obediencia del FMR al PC si existía un grupo disidente en el grupo terrorista, el académico indicó que "hay antecedentes serios que hacen suponer que esa divergencia está disminuyendo".

Benavente indicó que las declaraciones hechas a "El Mercurio" por el dirigente comunista Volodia Teitelboim, están confirmando la adecuación táctica del político a las circunstancias y la adecuación misma del PC.

Asimismo, señaló que es muy probable que cualquiera sea el resultado del plebiscito, "el FMR va a intentar volver a un clima de violencia que entiendo va a ser controlado por las autoridades".

# **"Silencio del FMR es una maniobra táctica" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1988

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Silencio del FMR es una maniobra táctica" [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)